

さいたま市議会議員(南区選出)

浜口けんじ おせっかいレポート

2011年 Vol.5

編集・発行 民主党さいたま市議団 浜口けんじ

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに
一日も早い復興をお祈りいたします。

9月定例会が終了しました!

みなさんこんにちは! 浜口けんじです。
平成23年度定例会が10月21日に閉会を致しました。

今回の議会では東日本大震災を受けた防災に対する補正予算が生まれ、個々の住宅の耐震化の補助などが決定をされました。万が一の災害時に備え、さいたま市民のみなさまが安心して暮らせる仕組みづくりに、決算委員会の委員として厳しく意見を述べさせていただきました。今後も市政を厳しくチェックをし、市民の皆様の暮らしを守って参ります!!



高層マンション建設をこれ以上容認しますか?

今、南区の高層マンションの建設ラッシュによる地域住人とマンション業者とのトラブルが急増しています。私が把握をしているだけでも武蔵浦和駅近辺で今年だけで5件以上トラブルを確認しています。私 浜口けんじは今後南区に越してこられる方ではなく、今現在南区に住んでいらっしゃる方たちの暮らしを守りたいんです。

現に武蔵浦和駅近辺で高層マンションの建設のラッシュによって①埼京線の慢性的な混雑②近隣小学校のバンク(大里小学校、別所小学校、沼影小学校)③病院の待ち時間の長期化(特に小児科・婦人科)などの多くの問題が顕在化してきています。

この問題を解決するためには、さいたま市に高度地区(この地域はこの高さ以上の建設物を立てることができない地域)に南区の駅周辺を指定させなくてはなりません。浜口はこの9月議会徹底してこの問題に切り込み、さいたま市側に平成24年度までに高度地区の認定に向けての検討委員会の設置を確約する答弁を引き出すことができました。

第1回 浜口けんじと語る会 開催決定 (参加費無料・入退場自由)

日時: 11月12日(土) 16:00~17:30

場所: 浜口けんじ太田窪事務所(住所は裏面を参照) 持ち物: 熱いハート 以上